



地区児童会の様子



朝の登校の様子



朝の登校の様子

一年生を迎えて、安全な登下校ができるように、十日(水)に地区児童会を行い、登校班・スクールバスの乗車場所を確認しました。今月は、登校班での集団登校を行い、交通ルールや危険箇所の確認を行い、安全な登校を心がけさせているところです。

また、子ども見守り隊をはじめ、地域の皆さんや止まつていただいたドライバーの皆さんへ、進んで挨拶ができるように指導しているところです。

保護者・地域の皆さんへ、さわやかな挨拶を心がけ、交通ルールを守り、安全に登下校しましょう。

初めての自転車の実技練習を行った三年生の中には、運転がおぼつかない児童も多く、バランスがとれなく、ぶらつく場面がたくさんありました。

安全に自転車での走行ができるようになつてから、お家の方の許しを受けて、自転車に乗るようになります。また、自分や他の人の命を守るために、今回習つたことを、路上で必ず行うようにしてください。

役所、交通安全協会、防犯パトロール隊の方々のご指導の下、安全な道路の横断の仕方、自転車の点検の仕方(ぶたはしやべる)、自転車の乗り方、交通ルール(自転車安全利用五則)について、講話だけでなく、実技練習、路上での実地訓練もしていただきました。



信号機のある交差点での渡り方

各家庭でも、地震が起きた際、家族が避難する場所を家族全員で、一度ご確認しておいてください。

十八日(木)から実施しました家庭訪問では、大変お世話をになりました。時間が十分とれず、挨拶程度になつてしまい申し訳ございません。学校と家庭で共にお子さんの成長を支えていきたいと思いますので、お知らせ・ご相談事等ございましたら、いつでも学校・担任へ連絡ください。



## 家庭訪問

## お世話になりました



## 登校班での集団登校



青葉・若葉が輝き、ツバメが飛び交う季節になりました。学校では、新学期を迎え、安全な登下校や地域・学校での安全な暮らしができるように、交通教室、避難訓練(地震)を行つたところです。

また、二十二日(月)からは、PTA役員による交通指導も行つていただいています。ありがとうございます。

## 交通教室

十五日・十六日に交通教室を開催しました。

当日は、八代警察署、八代市役所、交通安全協会、防犯パト



スクールバス停の様子

スクールバス内の様子

## 避難訓練(地震)

また、安全に地域での暮らしができますように、文政っ子への安全な歩行や自転車の乗り方のご指導を保護者・地域の皆様もよろしくお願いします。

十七日(水)地震を想定しての避難訓練を実施しました。熊本地震から早3年、しかし、新聞によりますと、またいつ同規模の地震が起きてもおかしくない状況のこと。そこで、避難訓練では、今回、学校の授業中に地震が起きたことを想定して、実施しました。

落下物・倒壊物・移動物から身を守るために、机の脚をしつかり握り、地震が収まるまで身を伏せ、その後、運動場へ避難しました。また、授業中・休み時間・登下校中に地震が起きた場合の行動についても、子ども達と確認しました。



教室